

## Medienmitteilung

### Neuer Leiter Industrial IoT bei M&F Engineering AG

*Fahrweid, 24.06.2021 – Bei M&F Engineering gibt es einen Wechsel im IIoT-Bereich. In diesem Zusammenhang baut der Zürcher Software-Dienstleister auch gleich das IoT und Cloud Angebot aus.*

Der bisherige Leiter IIoT Andreas Michel hat sich entschieden, die M&F Engineering per Ende Juni zu verlassen, um sich einer neuen Herausforderung zu stellen. Neu ist der Mitinhaber Riccardo Gubser für das Industrial IoT und Cloud Angebot zuständig. Damit übernimmt er einen wichtigen und stark wachsenden Bereich der M&F Engineering.

„In den letzten Jahren konnten wir eine ausgezeichnete Basis im Industrial IoT Bereich aufbauen, das Know-how breit in der Firma verankern und bereits mehrere Kundenprojekte erfolgreich umsetzen. Wir haben uns entschieden, den IoT Bereich weiter auszubauen und deshalb kürzlich 22 Mitarbeitende auf Azure IoT geschult.“, berichtet Riccardo Gubser.

Das Dienstleistungsunternehmen begleitet die Industrie-Kunden in sämtlichen Phasen der digitalen Transformationsreise - von der Business-Case Ausarbeitung über die effiziente Umsetzung bis hin zur Wartung und Aufbau Ihres eigenen internen IoT Teams.



Bild: ©M&F Engineering AG

#### **Kontakt: [M&F Engineering](#)**

Rachel Blaser, Marketingleiterin

Tel: +41 (0)44 747 44 33, [rachel.blaser@m-f.ch](mailto:rachel.blaser@m-f.ch)

#### **Über M&F Engineering**

Als Schweizer Softwaredienstleister mit über 30 Jahren Erfahrung ist M&F Engineering auf Software-Engineering für industrielle Anwendungen spezialisiert. Das Unternehmen konzentriert sich auf die Kernthemen Softwareentwicklung, Industrial IoT und Prüfsystemen. Ein spezielles Augenmerk richtet M&F auf die Förderung von Studienabgängern mit einem firmenübergreifenden Software Trainee-Programm.

**Zusatzinformationen:** [Industrial IoT Angebot der M&F Engineering \(inkl. Video\)](#)